

神石小だより

神石高原町立神石小学校
学校だより 12月号
令和7年12月10日

学習発表会

11月16日（日）学習発表会を行いました。各学年、日頃の学習の成果を劇にして発表とともに、毎年恒例の鼓隊演奏に加え、今年度は英語の群読を行いました。今年度は台本を自分たちで考えたり、どのように発表すれば参観の皆さんに伝わるかを考えながら練習したりすることができました。本番では全員が自信をもって「練習よりいい発表ができた」と言えるのではないかでしょうか。また、6年生は発表会の運営も意欲的に責任をもって行いました。一人一人が成長した学習発表会でした。



1年生「のってみたいな 〇〇ぐも」



2年生「スイミー」



3・4年生「神龍湖をゴミから守れ！」



5・6年生「星の王子と光る町
～見つけよう 神石の魅力～」



英語群読「Brown bear」



鼓隊「ファンファーレ～あとひとつ」

マラソン大会

11月マラソン大会を行いました。子供達はそれぞれが自分の目標をもって練習に臨み、本番では自己ベストを更新できるように最後まで走りました。思うような結果がでず、涙した児童もいましたが、目標をもって練習に励んだことは成長の糧になると思います。また、多くの方に応援に来ていただき、児童に声援を送ってくださいました。児童の日記には「『がんばれ。』という応援が力になった。」等の感想が多くありました。



2学期末PTA

12月7日（日）は2学期末PTAでした。授業参観・ミニコンサート・臨時PTA総会・学級懇談会と盛りだくさんでしたが、お忙しい中、多くの保護者の皆様に参加いただき、ありがとうございました。授業の様子等から、子供達の成長を感じていただけたのではないかなど思っています。



神石小学校ミニコンサート

12月7日(日)ミニコンサートを行いました。今年度も金光ウインドアンサンブルの皆さんにおいていただいての開催でした。6年生にとっては最後の鼓隊発表となりました。一年間の成果を見てもらおうと、練習を重ねてきました。児童の発表はいかがでしたでしょうか。また、金光ウインドアンサンブルの皆さんの演奏では、自然と体を動かしたり手拍子をしたりと一緒にになって演奏を楽しむことができました。最後になりましたが、多くの方に来場いただき、誠にありがとうございました。



努力は無駄にならない！

先月末の「マラソン大会」のはじめに、元プロ野球選手のイチローさんの言葉を引用して、次のようないことを子供達に話しました。

「練習は裏切らないといいますが、練習が裏切ることもある。」とかのイチローさんは言いました。練習をしなくてよいということではなく、練習をしたからといって、必ずしも皆よい結果が出るとは限りません。体調などによっては、練習の時よりも悪い結果になってしまいこともあります。だから、イチローさんは、「練習は裏切ることもある。」と書いています。そして、「努力は必ず報われるかというと、そうとは言い切れません。ただし、素晴らしい人物と言われる者たちは、必ずといっていいほど努力をしています。やったことは無駄にはならない。その体験が必ず生かされるときがくる。」と続けています。

皆さんも、今までの努力が無駄になりなつよい、今日のマラソン大会でも、自分の力を出し切ってください。

長い一学期。マラソン大会や学習発表会、ミニコンサートなど、多くの行事に向けて、子供達は自分の力を伸ばすと努力を惜しみませんでした。その努力は、すぐ「形となるかどうかはわかりません。しかし、これから長い人生、きっとその努力は無駄になります」と信じています。そのためにも、マラソン大会当日、平日にもかかわらず、多くの保護者・地域の皆様にいただいたい声援や拍手は、「次もがんばろう。」という子供達の大きなエネルギーになったことだと思います。

終わりになりましたが、今年一年、神石小学校の児童のために、多くの保護者・地域の方にご支援ご協力をいただき、誠にありがとうございました。来年も、引き続きご支援ご協力を賜りますようお願いして、今年一年の締めくくりの御挨拶に代えさせていただきます。

学校長 田丸 栄

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について

神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、教頭・生徒指導主事・養護教諭です。

神石小学校ホームページ

ホームページにはいろいろな情報や児童の様子などを掲載しております。右記QRコードよりアクセスいただきご覧ください。



学校閉庁（12月28日～1月4日）緊急連絡先

神石高原町教育委員会 89-3341